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载誉全球的神韵纽约艺术团

十月九日至十一日在加拿大第一大

城市多伦多上演四场晚会之际，

加拿大总理斯蒂芬•哈珀（Stephen 

Harper）、加拿大公民、移民

及多元文化部长肯尼（Ja s o n 

Kenney）、自然资源部长雷蒂

（Lisa Raitt）、美洲事务部长肯

特（Peter Kent）等政要分别向晚

会主办机构发来贺信，赞神韵表演

沟通着历史与未来，并为中华文化

传统注入新的活力。

这是神韵艺术团第三次在中秋

节及加拿大感恩节期间在多伦多演

出。神韵艺术团二零零九年的世界

巡演共完成二百八十一场演出，覆

盖近八十万现场观众，好评如潮。

一、总理连续六次庆贺

加 拿 大 总 理 斯 蒂 芬 • 哈 珀

（Stephen Harper）自二零零六年

以来，已连续六次为神韵晚会发出

贺信。哈珀总理在今年的贺信中

说：“欣闻多伦多法轮大法协会和

新唐人电视台将于二零零九年中秋

之际再度主办神韵晚会，我非常高

兴向前来欣赏这场卓越演出的观众

送上最热情的问候。”

哈珀说，神韵演出完美呈现

了博大精深的中国传统文化艺术。

“我相信加拿大观众定会为其中国

古典舞的绚丽多姿所深深陶醉。加

拿大历来享有多元文化之得天独厚

的优势，而这场演出，将会让所有

观众深深感受到中华传统文化的魅

力与华人的杰出才能。”

哈珀总理在贺信的最后，感谢

神韵主办方和赞助方把这场精美的

演出带给多伦多，并代表加国政府

“向这场难忘的演出献上我最真挚

的祝福！”

二、移民部长：神韵表演沟通

历史与未来

加拿大公民、移民及多元文化

部长肯尼（Jason Kenney）在贺信

中代表加拿大总理哈珀，感谢加拿

大全体华人对多元文化社区所做出

的巨大贡献。他表示，神韵艺术团

以其世界顶级的艺术家阵容、令人

惊叹的服装和天幕、震撼人心的鼓

点、现场交响乐队伴奏，将中国传

统艺术的瑰丽尽现于舞台之上。他

们用舞蹈和音乐深刻地诠释了华夏

文明一脉相承的价值理念，他们的

表演沟通着历史与未来，并为近年

来渐渐遗失的中华文化传统注入新

的活力。

自然资源部长及夏顿区国会

议员雷蒂（Lisa Raitt）在贺信中

说：“神韵的中国古典舞表演在世

界舞台上独领风骚，其风采折服了

各国观众。此次神韵再临多伦多，

让我们深感荣幸。” 安省司法厅

长班德利（Chris Bentley）在贺

信中代表安省政府向神韵演出主办

方及演职人员送上最诚挚的问候。

三、事务部长期待再次观赏神

韵

美洲事务部长肯特（Peter 

Kent）今年一月在多伦多观看了神

韵晚会后表示，神韵不仅有流光溢

彩的服饰、绚丽的舞台色彩、神奇

的中国古典舞舞姿、非凡的音乐，

同时还将美好传递给人们，并予人

以精神上的启迪。他用“形神兼

备、意味深长、典雅精美、充满力

量”来形容神韵晚会。

在此次的贺信中，肯特说：

“神韵演出完美再现了中国古典艺

术的瑰丽多彩与气象万千。”他向

这场演出的组织者和演职人员表示

祝贺，真心祝愿演出圆满成功，并

期待着能够观赏这场演出。

神 韵 纽 约 艺 术 团 在 加 拿

大多伦多市佳能剧院（Can o n 

Theatre）为期三天四场的演出，

于十月十一日圆满落幕。神韵辉

煌、曼妙的艺术，展现出的中华

博大精深文化，倾倒了多伦多的

中西观众。

著名的加拿大教育学院的时

尚及戏剧学院主任麦克尼-茂仁女

士观看演出后表示，这是场视觉

盛宴，“舞蹈好极了（super）。

我能感受到舞蹈背后的故事，舞

蹈演员们将故事完美地呈现在舞

台上”，“ 他们的一切动作都

非常和谐，很美。”“舞蹈、天

幕、服装的颜色，这一切创造了

一种非常特别的视觉享受，绝对

是大师之作（Masterpiece）”。

加拿大华人：中国人值得自

豪

加拿大华人保守党协会全国

主席袁海耀说：“晚会很美，给

多伦多华人及其他族裔的人士带

来了好眼福。” 他表示，天幕展

示了中国不同时代、不同地方的

传统及文化。不同的舞蹈及服装

使观众在短时间内经历了不同时

代及地区的中国文化。 “多伦多

有很多不同的族裔文化，但未见

过有这么好的演出。中国人值得

自豪。”

华裔建筑装饰工程师弗兰克

林.魏夫妇聚精会神的观赏了神韵

演出。弗兰克林曾是由中国国务

院派出的一九九九年世界环艺博

览会专家及评委，经常接触各种

演出团体，常常观看演出。他认

为，神韵演出世界第一，编剧、

天幕、服装、舞蹈、歌唱，所有

的环节都是完美的，精美的表演

无可挑剔；至今没有别的艺术团

可以与神韵相比。

他说：神韵艺术团“把中国

传统文化通过不同的侧面都反映

出来了，是真正的传统。不象国

内现在的一些演出加上一些跟中

国（文化）毫无相关的东西，把

一些糟粕吸取过来，还以为是精

华。而神韵艺术团所表演的是纯

粹的、纯中华的文化。”

洪秉正先生是一名律师，从

香港来到加拿大定居，他看完神

韵晚会后表示，演出很好很好，

感觉找到了根。“我从未在中国

（大陆）生活过，但作为华人，

很为中国的历史感到自豪。”洪

秉正从演出中感到中国的历史和

文化底蕴很深，很古老，很多中

国的哲学被西方借用了。他说：

“我感到今天学到了很多。” 

“今天坐在这里，我感到作为中

国人很骄傲、很自豪。”

（转第七版）

十月十一日，美国旧金山举

行了盛大游行庆祝第一百四十一

届哥伦布日，北加州法轮功学员

第七次受邀参加游行，天国乐团

成员身着蓝白相间的唐装、令人

振奋的演奏，让观众耳目一新。

游行组委Don Casper说：“法

轮功的队伍每次都带来精彩的演

出，他们的服装亮丽、步伐整

齐，音乐令人振奋、悦耳。我们

永远欢迎法轮功。我相信所有的

观众都欣赏法轮功的队伍。”

跟在天国乐团后面的是法轮

功炼功队和花车。他们为整个庆

祝活动带来了祥和。法轮功学员

的游行队伍所到之处，掌声、叫

好声不断。有的观众说，我喜欢

你们的队伍。

马里奥一家人为法轮功的队

伍鼓掌，他表示，他是第一次看

到法轮功天国乐团的演奏，他认

为很棒。他说：“他们演奏的太

好了！还有他们穿的服装，非常

漂亮。”他表示，真、善、忍是

人类能拥有的最有价值的原则。

他反对在中国发生的对法轮功的

迫害。

哥伦布日是意大利人的传

统节日，纪念哥伦布一四九二年

探险远征中首次发现美洲大陆。

这个活动是美籍意大利人最悠久

的节日庆祝活动。许多观众挥动

着意大利旗，兴高采烈的观看游

行。 

美国纽约州人权委员会二零

零九年十月二日向位于纽约法拉盛

的“十里香菜馆”发出意见裁决指

令（Opinion and Decision and 

Order），要求这家“违反人权法

律”的中餐馆停止在公共场所的歧

视行为，并向曾被其赶出门外的三

位法轮功学员各赔偿七千美元。

自裁决书发出的十月二日，

人权委员会必须在六十天里收到

这三张罚款支票，另加这期间的

利息（按每年9%计算）。 “十

里香菜馆”还被要求在店内显眼

的位置张贴“歧视真的造成伤

害”（DISCRIMINATION REALLY 

HURTS）等字样的通告，并在工作

环境中建立反歧视培训及程序。

歧视案原告之一、法轮功学员

孙女士接到人权委员会的裁决书后

表示：其实，拒绝我们用餐的中餐

馆和那些在街头攻击法轮功学员的

华人，都是中共的牺牲品。他们不

知自己在触犯法律，要付出代价，

而在道义上他们更是在助纣为虐，

将来也会非常后悔的。

孙女士二零零八年六月一日到

法拉盛并穿着印有“法轮大法好”

的T恤衫，当天下午，她与九岁的

女儿，到“十里香菜馆”用餐。当

她们坐下准备点菜时，一个穿黑衣

的侍者过来说，“你们是法轮功，

我们不想卖东西给法轮功。” 黑

衣侍者和另一位女工作人员还说，

这是他们老板的决定。当孙女士要

求见老板时，被告知老板不在。

孙女士说，利用谎言宣传，

制造和挑起仇恨是中共一贯的手

段，它以此手段来挑起群众之间的

斗争。如果盲目听信和跟从中共的

谎言，就会做出害人害己的事情。 

“十里香餐馆”就是一个例子。但

这是美国，一个法治的地方，如果

做出违法的事，是会受到法律制裁

的。

孙女士希望，那些还在盲从

中共的华人能清醒过来，明辨是

非。古人云：“兼听则明，偏听则

暗”，希望他们认真去了解一下法

轮功的真相，为什么法轮功在这十

年中，尽管受到如此残酷的迫害，

却一直都用平和、理性的方式反迫

害，同时唤醒世人了解真相。

神韵再临多伦多  加拿大总理及政要共贺

神韵艺术感动多伦多中西观众旧金山哥伦布日游行组委：永远欢迎法轮功
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